



## Schüler vom Profilfach Technik besuchen Autohaus Osters in Sögel

Am Freitag, den 12.12.2019, hat das Profil Technik des Jahrgangs 10 der Schule am Schloss mit ihrem Techniklehrer Herrn Lügeling eine Betriebsbesichtigung beim Autohaus Osters durchgeführt. Linda und Bernhard Osters haben ihren Betrieb und die jeweiligen Ausbildungsmöglichkeiten vorgestellt, bevor sie eine Führung über das Firmengelände gaben. Die Schüler konnten in der Werkstatt bei einer Abgasuntersuchung und einer TÜV Überprüfung zusehen, sowie bei einer Achsenvermessung am Auto. Außerdem haben sie einen Einblick in die Arbeit eines Lackierers bekommen. Der Werkstattleiter Günther Baalmann konnte den Schülern an einem Motor den Unterschied eines Diesel- und Benzin-motors zeigen. Am Ende der Führung wurde noch das Reifenlager der Firma, welches auch „Reifenhotel“ genannt wird, besichtigt.

Wir bedanken uns bei der Firma Osters für den interessanten Vormittag.

Antonia Bertels 10bR